

中央小学校6年

藤井凱也 くん



ぼくが好きな幸田町

ぼくが、幸田町を好きなわけ。それは、町に住む人にとっても思いやりがあると感じるからです。

朝、家から出ると、散歩している人や、通り返りの人が、「いってらっしゃい。」と言ってくれて、毎日うれしい気持ちで登校できます。また、お母さんと、「幸田町には、やさしい人

がたくさんいるね。」と話したことがあります。一学期に、学校の勉強でデイスーパーの方と交流しました。あばあさんたちは、初めて会ったぼくたちに楽しく接してくれました。

今度は、ぼくが幸田町の人にやさしくする番です。そして、大人になったら、



この町の人に喜んでもらえることができる人になりたいです。

絵: 牧野次男さん (芦谷)

あい・らぶ・マイタウン

幸田中学校2年

星野日和 さん



自分の1票を大切にするために

私は、先日行われた子ども会議で選挙についていろいろ学びました。ここでは今まで知らなかった選挙の形が見え、多くのことを知りました。選挙権年齢が18歳以上に引き下げられたことにより、私もあと4年で投票することが可能となりました。今回、様々な人と意見を交わし自分の考

えを深めると共に、相手の考えを知ることでもでき、とても勉強になりました。話し合う中で多く聞いたのが、「自分の意志を大切にすること」という意見です。選挙は自分の意志を尊重できるのだと思います。将来私が1票を使えるようになったら、仲間にも選挙の重要性を伝え、よ



りよい幸田町、未来を創ることを目指し、自分の意志で投票できるようにしたいと思っています。

あなたも議会を傍聴してみませんか

12月定例会の予定です。

- 会期の日程
- 12月1日(木) 開会、議案の説明
- 5日(月) 一般質問
- 6日(火) //
- 12日(月) 議案の質疑
- 13日(火) //
- 15日(木) 福祉産業建設委員会
- 16日(金) 総務教育委員会
- 20日(火) 議会運営委員会
- 22日(木) 討論、採決、閉会

- 場所 役場5階 議場
- 時間 午前9時から
- 詳しくは議会事務局へ TEL 63-5151 (直通)

編集後記

今年の夏は暑かった。熱いといえば、ブラジルで開催されたリオオリンピックとパラリンピック。国の代表として参加した選手の活躍が報道され、表彰台に立った選手の喜びや、立ってなかつた選手のくやしさが伝わってくる熱い日々でした。

みなさんに、見て読んで心に伝わるホットな紙面づくりに努めていきます。今後ともご愛読いただきますようお願いいたします。(伊與田伸吾)

2020年は東京での開催となり楽しみです。また10年後には、夏季アジア競技大会が「愛知・名古屋」での開催も決まりました。

私たち「議会だより」の編集にたずさわる者として、

- 議会広報特別委員会
- 委員長 酒向 弘康
 - 副委員長 大嶽 弘
 - 委員 水野千代子
 - 丸山千代子
 - 鈴木 重一
 - 稲吉 照夫
 - 伊與田伸吾
 - 足立 初雄

- 発行責任者
- 議長 浅井 武光

